

## Des conférences et des panels de discussion enrichissants

Il est possible de voir ou de revoir les conférences et les panels de discussion auxquels ont assisté les déléguées lors du 9<sup>e</sup> congrès de la FIQ, qui s'est déroulé du 6 au 10 juin dernier à Saint-Hyacinthe, sur le site Internet de la Fédération.

Pour visionner les vidéos :

[www.fiqsante.qc.ca/congres2011/conferences.php](http://www.fiqsante.qc.ca/congres2011/conferences.php)



## Prime de soins critiques et chevauchement

À la suite de démarches entreprises par la FIQ, le CPNSSS a accepté d'analyser la demande faite à l'effet de reconnaître les centres d'activités suivants comme faisant partie des soins critiques : l'hémodynamie, la salle de réveil, l'unité de soins intermédiaires, ÉVAQ (évacuation aéromédicale au Québec) ainsi que le bloc opératoire pour le titre d'emploi « inhalothérapeute ». Une rencontre devrait avoir lieu vers la fin du mois d'août prochain.

La Fédération poursuit également ses représentations concernant la reconnaissance du chevauchement pour les infirmières auxiliaires. Des discussions sont prévues en septembre au comité paritaire national formé conformément aux dispositions de la nouvelle convention collective.

## Mission FIQ en Haïti

« Santinèl : pi bon pou nou rekonstwii »

Du 21 au 27 juin dernier, c'est sous ce thème - qui signifie « Sentinelles : Pour mieux nous reconstruire » - que s'est déroulée une session pilote de formation auprès des infirmières du Syndicat du Personnel Infirmier (SPI) à Port-au-Prince en Haïti. En collaboration avec Oxfam-Québec, la FIQ, accompagnée de la FTQ et de la CSN, a souhaité répondre au besoin de soutien psychologique identifié par les syndicats haïtiens à la suite du séisme du 12 janvier 2010.



Cette formation, fort appréciée des infirmières, a permis d'aborder les problèmes de santé et de traumatismes afin de déceler les difficultés vécues par les membres du SPI et de développer une approche ouverte et préventive au sein de leur réseau de déléguées.

Compte tenu de l'intérêt manifeste du SPI, la FIQ évaluera prochainement la possibilité de diffuser à plus grande échelle le contenu de cette formation à l'ensemble des membres du SPI.

## Régine Laurent à Dutrizac

La présidente de la FIQ, Régine Laurent, était de passage le 11 juillet dernier à l'émission « Dutrizac l'après-midi » sur les ondes de la radio 98,5 fm Montréal. Madame Laurent était questionnée sur l'état de crise permanent vécu dans le système de la santé et les solutions possibles.

Pour écouter l'entrevue :

[www.985fm.ca/audioplayer.php?mp3=106111](http://www.985fm.ca/audioplayer.php?mp3=106111)

## La FIQ appuie des grévistes à Winnipeg

Dans le cadre du congrès de la Fédération canadienne des syndicats d'infirmières et d'infirmiers (FCSII), qui s'est tenu à Winnipeg du 13 au 17 juin dernier, des membres du comité exécutif et des militantes de la FIQ ont eu l'occasion de témoigner leur solidarité envers les travailleuses et les travailleurs d'Air Canada et de Postes Canada qui étaient en grève et en lock-out à ce moment.

Le congrès de la FCSII a permis d'adopter un certain nombre de recommandations portant notamment sur la fatigue des infirmières, les modèles de soins, le rôle de l'infirmière et les soins de longue durée.

Pour plus d'information sur la FCSII : [www.fcsii.ca](http://www.fcsii.ca)



Photo : Martine Côté



À l'avant, au centre, Karine Crépeau, responsable du volet Solidarité internationale à la FIQ, accompagnée des participantes et des formatrices.

## Période estivale

La prochaine édition du FIQ Express sera mise en ligne à la mi-août.

À partir du mois de septembre, la publication reprendra tous les deux mercredis.

Passez un bel été!